

Restaurantkritik

Ich bin in ein kleines Restaurant gegangen, das „Bei Hilde“ heißt. Es liegt in Frankfurt und bietet regionale Gerichte an.

Die Fassade des Restaurants ist sehr schön, mit hellen Buchstaben. Drinnen ist die Dekoration ein bisschen altmodisch, aber es passt zum Thema.

Ich habe Frankfurter Würstchen mit Bohnen ausgewählt und dann habe ich als Nachspeise Frankfurter Kranz bestellt.

Der Service war normal, die Gerichte kamen nicht sehr langsam. Die Kellnerin war sehr nett.

Als ich das Essen kommen gesehen habe, dachte ich, dass es ein Fehler war, aber es waren meine Würstchen. Es war überhaupt nicht appetitanregend. Die Bohnen waren sehr trocken und die Würstchen waren schwarz. Es war fad, es schmeckte wie Schuhsohlen.

Mein Riesenfrankfurterkranzstück ähnelte einem Karton und es war so süß, dass ich es nicht aufgegessen habe.

Können wir von Preis-Leistungs-Verhältnis sprechen? Ich denke nicht. Ich würde nie „Bei Hilde“ weiterempfehlen.